

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1159 VIERNES 16 DE NOVIEMBRE DE 2012



Desbloqueada la situación del edificio de Correos



El Ayuntamiento de Logroño iniciará la modificación del Plan General Municipal antes de fin de año para que pueda ser enajenado y rehabilitado

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se reunió la pasada semana con el presidente del Grupo Correos, Javier Cuesta, para desbloquear la situación del edificio situado en la Plaza de San Agustín, propiedad de esta sociedad estatal y que lleva cerrado desde 2003. Este encuentro se produce tras meses de trabajo entre miembros de la Corporación y responsables de Correos.

El acuerdo consiste en la modificación del Plan General Municipal por parte del Ayuntamiento y a solicitud de Correos, de modo que la parcela en la que se ubica el citado inmueble pase de tener un uso dotacional público a un uso genérico residencial, manteniendo la misma edificabilidad, volumetría e igual grado de protección.

De este modo, la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos podrá posteriormente

Edificio de interés patrimonial en un ámbito de especial importancia

enajenarlo, poniendo fin a la situación de estancamiento en que se encontraba este edificio de interés patrimonial (con un nivel III de protección) y situado en un ámbito (el Casco Antiguo) de especial importancia.

En el encuentro, la alcaldesa se comprometió a aprobar inicialmente la modificación del PGOU antes de que finalice el año, así como a trabajar conjuntamente con Correos en determinar el proceso de enajenación del inmueble, que no será directo sino "un proceso que garantice un proyecto que aporte valor tanto desde el punto de vista económico como de ciudad".

"Estamos muy interesados -declaró Gamarra- por seguir de cerca el proyecto que allí se lleve a cabo, por lo que será importante la determinación de las condiciones del proceso de enajenación".

En todo caso, y como expresamente indicó la alcaldesa, "cualquier actuación que se ejecute pasará por conservar la volumetría, la edificabilidad y la tipología actuales, algo que, por otra parte, ya viene obligado por el grado de protección del inmueble".

Dinamización del Casco Antiguo

Cuca Gamarra mostró su satisfacción por el resultado del encuentro con el presidente de Correos, y su ilusión "por un proyecto de ciudad que vendrá no solo a recuperar uno de nuestros edificios más emblemáticos, después de la triste situación que hemos podido contemplar estos años, sino a dinamizar una de nuestras zonas más queridas".

Edificio de 1932

El edificio, propiedad de la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, dependiente de Fomento, fue construido en 1932. Diseñado por Agapito del Valle, se considera uno de los principales ejemplos del neobarroco en la ciudad. Con una superficie construida de 2.345 m², distribuidos en baja más tres, se alza sobre una parcela de 620 m².

En 2003 cerró sus puertas como oficina principal de Correos para ser sometido a unas obras de rehabilitación que quedaron paralizadas un año después. Los problemas detectados en su estructura y diversos conflictos con la empresa constructora, que derivaron incluso en los tribunales, fueron aplazando la reforma y la reapertura.

agenda

Viernes
16

19 h. Semana de prevención de incendios. **Teatro infantil.** Organiza Bomberos de Logroño. Auditorio del Ayuntamiento.

19 h. Audiovisuales. **Té y cine de otoño.** Artefacto. Gota de Leche.

19.45 h. ¿Las personas con diabetes se enfrentan a ser rechazadas y discriminadas? Diabéticos Asociados. Centro Ibercaja (C/ Portales, 48).

20.30 h. Ciclo Taurino de Otoño. **Valdellán, una apuesta santacolomeña.** Organiza el Club Taurino Logroñés. Salón de actos Ibercaja-San Antón.

Sábado
17

9 a 14 h. **Muestra agroecológica Ciudad de Logroño.** Plaza de Santiago.

11.30 a 13.30 h. **Descubre los secretos de la ribera del Ebro.** Entorno de la Casa de las Ciencias.

19 h. Gala del **Teléfono de la Esperanza.** Auditorio del Ayuntamiento.

19 h. Gala benéfica a favor de **ARDACEA.** Sala Gonzalo de Berceo.

19 h. Conferencia. **Tratamiento actual de la Enfermedad Inflamatoria Intestinal.** Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

20 h. Concierto de Música de Plectro. **Milenius 3 y Rondalla Hareense.** Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

20 h. Otoño Cultural Taurino. **Toreros de plata.** Organiza la Peña Taurina el Quite. Salón de actos Ibercaja-San Antón.

20.30 h. Festival de Teatro de Logroño. **'Si supiera cantar, me salvaría. El crítico.'** Teatro Bretón.

Domingo
18

19.30 h. **Festival benéfico.** Organiza ARAD-Rioja. Auditorio del Ayuntamiento.

19.30 h. Festival de Teatro de Logroño. **'El bosque de Grimm',** Compañía La Maquiné. Teatro Bretón.

Lunes
19

19.30 h. **I Congreso Nacional de la Igualdad de la Ciudad de Logroño.** Del 19 al 23 de noviembre. Ateneo Riojano.

20.30 h. Ciclo de conciertos. **Perlas del Romanticismo.** Organiza Cultural Rioja. Auditorio del Ayuntamiento de Logroño.

Martes
20

17 h. Cine para Mayores. **¿Y ahora a dónde vamos?** Cines Moderno.

20 h. Proyección-conferencia. **Los martes a la montaña por...** Sociedad de Montaña Sherpa. Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

Miércoles
21

20 h. Ciclo de conferencias. **'21 de diciembre de 2012, ¿el fin del mundo?'** Mes de la Ciencia. Casa de las Ciencias.

20 h. Presentación del libro. **Recopilación de antiguas canciones escolares.** Feli Escalona. Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

Jueves
22

19 h. Performance. **Los chicos de la bolsa del maíz.** Artefacto. Gota de Leche.

19 h. Cine contra la violencia de género. **'La fuente de las Mujeres.'** Cines Moderno.

20 h. Cubiertos de arte. **Cata de vino y literatura.** Artista Alberto Vidal. Bodega Darien. Degustación Chorizo Riojano. Espacio Lagares (C/ Ruavieja, 50).

20 h. Aula de Cultura de La Rioja. **De la Casa de la Pradera a la telebasura.** José María Íñigo. Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

punto
limpio
móvil

De lunes a viernes, de 9 a 13.30 horas
y de 16.30 a 18.30 horas;
sábado, de 9 a 14 horas

Viernes 16. Plaza del Ayuntamiento y Plaza Chiribitas (Padre Claret).

Sábado 17. Avenida de Aragón (junto a Media Markt) y Centro Comercial Alcampo.

Lunes 19. Plaza Tomás y Valiente y plaza Primero de Mayo.

Martes 20. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Plaza Joan Miró.

Miércoles 21. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 22. Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella).

De buena
fuente

Edita:  Ayuntamiento
de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Nueva Imagen Comunicación Integral
Impreme: Gráficas Ochoa, S.A. Dep. Legal: LO-101-1986

exposiciones

Ayuntamiento de Logroño

Enlaces. Colectivo Yeaman, dentro del programa Artefacto. Hasta el 30 de noviembre.

Sala Amós Salvador

SUM. Conflictos de identidad desde los aledaños de la fotografía. Hasta el 9 de diciembre.

Casa de las Ciencias

La luz del sol. Sala 3. Hasta el 18 de noviembre.

Bosques de mañana: la gestión de hoy. Salas 1 y 2. Hasta el 6 de enero.

¿Original o réplica? Sala 4. Hasta el 20 de enero.

Entre La Rioja y el Cielo. Sala 3. Del 22 de noviembre al 3 de febrero.

Gota de Leche

Inspiración, un homenaje a maestros de la fotografía. Beatriz Orduña. Hasta el 20 de noviembre.

El refugio rosa. David Bocci. Reflexión sobre la muñeca Barbie. Hasta el 30 de noviembre.

Otras exposiciones

Muestra de óleos y acuarelas. Javier Soto. Centro Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 20 de noviembre.

Exposición sobre Biomasa. En el Aula Didáctica de La Grajera. Hasta el 26 de noviembre.

Dibujando por los buenos tratos. Centro Ibercaja (C/ Portales, 48). Hasta el 26 de noviembre.

Invisibles. Ateneo Riojano. Hasta el 26 de noviembre.

Muestra de Arte Joven en La Rioja. Escuela Superior de Diseño. Hasta el 30 de noviembre.

Artesanía de los pueblos del sur. Exposición solidaria a beneficio de Médicus Mundi. Sala Ibercaja-San Antón. Del 16 al 30 de noviembre.

Cúmulo, de Lara Palomero. Estudio 22 (C/ Múgica, 22). Hasta el 28 de diciembre.

actividades

La Gota de Leche

Cursos audiovisuales. **Iniciación a la fotografía digital.** Inscripciones hasta el 26 de noviembre.

Cursos informática. **Crea tu blog con Blogger.** Inscripciones desde el 31 de octubre.

Taller de redes sociales. Inscripciones desde el 6 de noviembre.

Aula didáctica La Grajera

Talleres, de 10.30 a 14.30 horas.

Día Internacional del Niño.

Sábado, 17 y domingo, 18.



convocatorias

Taller de desarrollo personal Ser hombre hoy. Últimos jueves de mes, a las 20 horas, para debatir y mejorar habilidades emocionales. Información e inscripción en el 010, la Unidad de Servicios Sociales o cualquier Centro Social Municipal.

Estudio Vigilado Ibercaja. Hasta el 6 de junio de 2013. De lunes a jueves, de 16 a 17.30 horas. Información e inscripciones en el Centro Ibercaja (C/ Portales, 48) o en el 941 286 826.

Gala Danzas del Mundo, a beneficio de la Asociación contra el Cáncer. El viernes, 23 de noviembre, a las 20 horas, en el Auditorio del Ayuntamiento. Entrada: 5 euros, puede adquirirse en Santos Ochoa, Asociación contra el Cáncer y en el propio auditorio, una hora antes de empezar el espectáculo.

La remodelación de la calle Oviedo dará prioridad a los peatones



La alcaldesa de Logroño ha visitado esta semana la calle Oviedo, junto a vecinos de la zona, para informar del proyecto de remodelación que acometerá el Ayuntamiento el próximo año.

Esta actuación, que tiene un presupuesto cercano a los 360.000 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, será licitada próximamente tras su aprobación en la Junta de Gobierno, como fue anunciado por la alcaldesa en el pasado Debate sobre el estado de la Ciudad.

Este proyecto tiene por objeto recuperar el espacio para los peatones, reordenar y reducir el tráfico en el centro de la ciudad, la mejora de la accesibilidad y la recuperación de la calidad ambiental, para lo que se renovarán el pavimento y las calzadas, las redes de saneamiento y abastecimiento de aguas y del alumbrado público, que se encontraban en un estado deficiente.

Se trata, además, de una antigua demanda de los vecinos, que verán cumplido su deseo de ver su calle convertida en un espacio semipeatonal y mucho más cómodo como zona de tránsito o para la ubicación de establecimientos comerciales. Esta actuación responde también a peticiones de anteriores ediciones de los presupuestos participativos.

La calle mejorará su imagen con el cambio del pavimento y la renovación de las calzadas, cuyo objetivo principal es dar prioridad al peatón, algo que ahora no se cumplía debido a la elevada circulación de vehículos y peatones y a las dimensiones reducidas de las aceras. El ancho de las aceras aumen-

Se trata de una antigua demanda de los vecinos de la zona

tará considerablemente, al pasar de 2,20 a 5,50 metros.

Además, se realizará una renovación completa de las redes de abastecimiento y saneamiento de aguas, dado que los colectores y tuberías presentan desgaste, roturas y filtraciones debido al material con que estaban fabricadas y por el paso de los años.

Del mismo modo, con vistas a mejorar la iluminación e impulsar la eficiencia energética, se implantarán cinco nuevos puntos de luz y se renovarán completamente las canalizaciones.

Nuevo mobiliario y arbolado

El proyecto contempla también el cambio de la señalización existente y la implantación de elementos de mobiliario urbano, bancos, papeleras, hasta ahora prácticamente inexistentes, y se plantarán quince árboles (naranjos amargos) que no había.

La puesta en marcha de este proyecto reafirma el compromiso del Equipo de Gobierno municipal con el fin de contribuir a la mejora constante del nivel y condiciones de vida de los logroñeses. Este proyecto sigue la línea de anteriores actuaciones como la reforma realizada en la calle Caballero de la Rosa o la mejora que se está realizando en la actualidad en la calle Eliseo Pinedo.

Logroño acoge la Semana de la Prevención de Incendios

La Semana de la Prevención de Incendios ha ofrecido a lo largo de esta semana diferentes actividades con el objetivo de que las personas aprendan a reconocer los riesgos de incendio que tienen en sus casas, hogares, entorno, centros de trabajo, comercio y lugares de ocio que frecuentan. Las iniciativas se han centrado especialmente en personas mayores y dependientes y también se realiza una actividad específica para niños.

Esta semana, promovida por el Parque Municipal de Bomberos, con la colaboración de MAPFRE y la Asociación Profesional de Técnicos Bomberos (APTB), se enmarca dentro de los actos organizados por los bomberos de Logroño con motivo de la celebración de los cien años de existencia del Parque Municipal de Bomberos. La alcaldesa de Logroño,



La iniciativa se centra principalmente en mayores y dependientes

Cuca Gamarra, destacó el trabajo diario y la profesionalidad de los bomberos de Logroño, "tanto en las intervenciones que realizan

como en las actividades de prevención". En este sentido resaltó que este año "las actividades de carácter preventivo realizadas por los bomberos del parque logroñés han llegado a 1.305 personas. 28 colegios y asociaciones han acudido a conocer las instalaciones del parque y el trabajo que realizan y se ha formado a 23 empresas sobre como combatir el fuego en caso de producirse".

Los bomberos trabajan en la elaboración de informes para licencias de obras y de apertura y ocupaciones de vía pública y son los responsables del control de medios de protección contra incendios de los edificios municipales. Colaboran también con centros laborales y docentes en la elaboración y puesta en marcha de sus planes de autoprotección.

Los presupuestos se

El Ayuntamiento de Logroño llevará a cabo 43 propuestas solicitadas directamente por los logroñeses a través de los Presupuestos Participativos

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presentó las propuestas ciudadanas que finalmente serán incluidas en los Presupuestos Participativos de 2013, tras someterse a un completo proceso en el que se han implicado tanto vecinos como técnicos municipales. Serán finalmente 43 de las 67 que habían sido previamente elegidas por las asociaciones de vecinos, juntas de distrito y Consejo Social y valorada su viabilidad por los servicios técnicos del Ayuntamiento.



Entre las propuestas para el conjunto de la ciudad, han sido numerosas las solicitudes de **extender los carriles bici**.

La alcaldesa, Cuca Gamarra, -que explicó los detalles acompañada por la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos, María Ángeles Matute- resaltó *“la gran participación de los logroñeses que, de modo individual y a través de diferentes colectivos, nos han hecho llegar sus propuestas con el deseo de contribuir a la mejora de su ciudad”*.



Para el **Distrito Norte**, una de las solicitudes es la posibilidad de poder **visitar la Casa de la Inquisición**.

En este sentido, recordó que en el inicio del proceso se recogieron 3.069 sugerencias, que fueron ordenadas y distribuidas por la Federación de Asociaciones de Vecinos, quien posteriormente las remitió a las asociaciones de los barrios. Allí seleccionaron una decena cada una aproximadamente que fueron refrendadas posteriormente en las Juntas de Distrito, estableciéndose en este foro una priorización de las mismas. El siguiente paso fue su debate en el seno del Consejo Social, ante las que se presentan con el informe realizado por los técnicos municipales. El proceso ha concluido con la aprobación por parte de la Junta de Gobierno de las propuestas que ha considerado oportunas, teniendo en cuenta



Del mismo modo, la petición de **nuevos parques infantiles** se repite entre los vecinos de Logroño.

lo determinado por los órganos que anteriormente las han examinado, y la decisión de un orden de prioridades para su ejecución.

“Algunas propuestas -señaló Cuca Gamarra- tendrán su reflejo presupuestario, otras estarán incluidas en partidas generales y hay otras que son cuestiones de planeamiento que se tendrán en cuenta en el momento en que se vayan desarrollando los diferentes ámbitos a los que afectan”.

Las peticiones de los vecinos que finalmente fueron aprobadas dentro de los Presupuestos Participativos son muy variadas y hacen referencia a muy diversas áreas del Ayuntamiento y la vida ciudadana, pero -como resaltó la alcaldesa- *“tienen un denominador común, está planteadas con seriedad y gran responsabilidad, atendiendo a la actual situación económica. No son momentos de grandes proyectos sino de actuaciones, igual de menor entidad, pero que contribuyen a mantener la calidad de vida que gozamos en Logroño y el día a día de sus habitantes. Así lo entiende el Ayuntamiento y así lo han entendido también los ciudadanos”*.

Propuestas para toda la ciudad



En el **Distrito Sur**, se reclama **mobiliario urbanístico** en el entorno de la **ludoteca de Cascajos**.

Las 43 propuestas aprobadas (un 64,18% de las presentadas ante la Junta de Gobierno) se distribuyen por los cinco distritos, además de haber 15 que afectan al conjunto de la ciudad. Entre las referidas al **conjunto de la ciudad** destacan el gran número de peticiones relacionadas con el uso de la bicicleta, la extensión de carriles bici, líneas de autobús y otras vinculadas a la movilidad. Para éstas, tal como explicaron la alcaldesa y la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos, se ha llegado a un acuerdo para incluirlas dentro del proceso participativo que tendrá como

e hacen entre todos



Mejorar la **iluminación** en la calle **San Millán** es una de las propuestas para el **Distrito Este**.

base el desarrollo del Plan de Movilidad Urbana Sostenible y en el que estarán presentes representantes de las Juntas de Distrito y del Consejo Social.

Además, y con carácter general, los logroñeses apuestan por la puesta en marcha de más huertos sociales, continuar con la red wifi para tener acceso gratuito

La alcaldesa destacó la gran implicación de los vecinos y la seriedad y responsabilidad de las ideas planteadas

a internet en más zonas, plantar más árboles y jardines sostenibles con especies autóctonas, etc.

Por distritos, en el **Distrito Sur** se protegerá con paneles laterales la marquesina en la parada de autobús junto al Hospital San Pedro, se hará una prueba para instalar paneles vegetales contra la contaminación acústica similares a la circunvalación en Lope de Vega, se colocarán bancos junto a la ludoteca de Cascajos y se informa sobre la próxima finalización del centro de tercera edad de La Estrella, entre otros asuntos.

En el **Distrito Este**, se plantarán árboles en el entorno de las calles Teruel y Tudela, se revisará la iluminación de la calle San Millán y del parque del Iregua, se mejorará la seguridad vial junto a la circunvalación y se acometerán otras peticiones vecinales.

Para el **Distrito Oeste** destaca el arreglo de caminos en el barrio de El Cortijo, la finalización de Avenida de Burgos (en la medida que aún se está pendiente de la cesión de terrenos), y la conexión entre la

calle Banasteros con el colegio y el campo de Fútbol, para la que se instará a la modificación del Plan General.

En el **Distrito Centro**, entre las propuestas aprobadas, cabe mencionar la mejora de un paso de cebra junto al colegio Rey Pastor, la remodelación de la calle Múgica, la instalación de juegos infantiles y la transformación de Vara de Rey al verse afectada por las obras del soterramiento del ferrocarril.



En el **Distrito Oeste**, se solicita la **prolongación de la calle Banasteros** hasta el nuevo colegio y el campo de fútbol.

Por último, en el **Distrito Norte**, se hace también referencia a los juegos infantiles, a la posibilidad de poder visitar la Casa de la Inquisición y al control del botellón.

Tras el detalle de algunas de las propuestas que serán realizadas, tanto la alcaldesa como María Ángeles Matute mostraron su interés por "incorporar para los próximos presupuestos participativos nuevos mecanismos de proximidad". En este sentido, abogaron por abrir foros de discusión en red sobre las diferentes proposiciones que planteen los vecinos. Asimismo, trasladaron el acuerdo de dar mayor publicidad al resultado del Presupuesto Participativo mediante un informe que será colgado en la web municipal.

Los vecinos se implican en los presupuestos

La alcaldesa de Logroño, y varios concejales del Equipo de Gobierno mantuvieron una reunión esta semana con representantes de las asociaciones de vecinos para explicarles el contenido del anteproyecto de presupuestos para la ciudad el próximo ejercicio.

Los representantes vecinales tuvieron la ocasión de conocer pormenorizadamente el proyecto de gastos, ingresos e inversiones previsto para 2013.

Los miembros del Equipo de Gobierno destacaron el interés mostrado por los vecinos y su alta participación en la reunión, así como su implicación en el desarrollo y futuro de la ciudad de Logroño.

En este sentido, subrayaron que en sus intervenciones ninguno reclamó actuaciones concretas para su barrio, lo que demuestra su carácter solidario y su conocimiento de la situación económica.

También se analizaron las propuestas presentadas en la iniciativa de presupuestos participativos, ya que la Federación de Asociaciones de Vecinos es la entidad que coordina este ambicioso proyecto.

Tras la reunión, se acordó mantener a mediados de diciembre una sesión conjunta de todas las Juntas de Distrito, en la que la concejala de Economía hablará sobre el proyecto de presupuestos del Ayuntamiento de Logroño para 2013 y el concejal de Participación Ciudadana explicará con detalle la realización de los presupuestos participativos.



Logroño, sede del IX Foro de Ciudades por el Empleo

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, inauguró el IX Foro de Ciudades por el Empleo, un encuentro en el que las dieciocho ciudades debatieron fórmulas para mejorar la eficacia de las políticas de empleo y formación que desarrollan los municipios, a través de la cooperación, la formación y el intercambio de buenas prácticas.

Durante su intervención, Gamarra destacó que los ayuntamientos "tenemos el reto de responder a la necesidad de fortalecer la dimensión local de la política de empleo. Somos la primera puerta a la que llaman los ciudadanos y es nuestro deber escuchar".

La alcaldesa afirmó que "en el Ayuntamiento de Logroño estamos haciendo un buen trabajo, no solo desde el área de empleo y el presupuesto que a ella se dedica, que para 2013 va a crecer en un 8,68%, sino que la creación de empleo y la puesta en marcha de medidas dinamizadoras de la



economía son también responsabilidad del ayuntamiento, algo que las administraciones locales no habíamos asumido".

Gamarra explicó las actuaciones del Equipo de Gobierno en esta materia, incidiendo en las medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y, por otra parte, para eliminar duplicidades con la Administración autonómica, "ejemplo a nivel nacional de responsabilidad y lealtad institucional".

La alcaldesa manifestó su satisfacción por las soluciones tomadas para rebajar la estructura política municipal, con la reducción de liberaciones, eliminación de cargos políticos y supresión de entidades públicas.

Además, detalló que Logroño ha conseguido pagar todas las facturas pendientes y recordó el compromiso de pagar en un plazo máximo de 40 días a los proveedores. Otras iniciativas destacadas fueron la rebaja del impuesto para nuevas actividades económicas de un 50% en 2012, que a partir del 1 de enero de 2013 será eliminado. También se refirió a la reducción de obstáculos económicos y burocráticos para la creación de nuevas empresas, como la eliminación de garantías económicas excesivas, la agilización de la tramitación a través de las licencias comunicadas, las licencias exprés para nuevas iniciativas o la potenciación de la administración electrónica como instrumento de apoyo a la iniciativa empresarial.

noticias

La Casa del Cuento, en el Parque González Gallarza

El Ayuntamiento de Logroño ha aprobado solicitar al Gobierno de La Rioja la desafectación del servicio público de Educación del inmueble situado en el Parque González Gallarza, que albergaba el centro de Infantil del CP Vuelo Madrid Manila. El objetivo del Ayuntamiento es que este edificio albergue la iniciativa de la Casa del Cuento, un compromiso incluido en el programa electoral del Partido Popular. El proyecto será redactado por técnicos municipales y la previsión

es que pueda estar redactado a lo largo del próximo año.

Convenio con la UR para la biblioteca Rafael Azcona

La Junta de Gobierno ha aprobado el convenio de colaboración con la Universidad de La Rioja por el que se autoriza el uso de espacios por parte de la UR en la biblioteca Rafael Azcona. El convenio tiene una duración de un año prorrogable por períodos iguales. La biblioteca acogerá parte de los fondos y archivos de la UR, el Centro de Documentación Europea y parte de

las oficinas de la Fundación General de la Universidad. Ambas instituciones compartirán los gastos de mantenimiento y de personal. La aportación económica de la UR se fijará en una addenda posterior.

Modificación para avanzar en las licencias exprés

Se han aprobado una serie de modificaciones puntuales en las normas urbanísticas del Plan General con el fin de avanzar un paso más en las denominadas 'licencias exprés'. Se recoge un listado de los establecimientos

con una superficie menor a 300 metros cuadrados que con la aprobación de estas modificaciones contarán con una licencia automática tanto para la apertura de su negocio como para la realización de pequeñas obras.

Pista multideportiva del Parque de los Enamorados

La nueva pista multideportiva, puesta en funcionamiento recientemente, se encuentra entre las calles Portillejo y Éibar. Se trataba de una demanda de la asociación de vecinos Parque de los Enamorados.

Tribuna Grupo Municipal del Partido Popular



Logroño, pionera en ayudas a los afectados por desahucios

La crisis económica está sacando a la luz muchos problemas que están golpeando a las familias como nunca fuimos capaces de imaginar. Sin duda la amenaza de quedarse sin hogar es uno de los más dramáticos, en el que los que tenemos responsabilidad en el Ayuntamiento nos estamos volcando, intentando poner todo lo que está en nuestra mano para intentar paliarlo.

Y el esfuerzo que llevamos más de un año realizando se está traduciendo en presupuesto para conceder ayudas y en medidas eficaces para hacer más llevadera una situación de compleja resolución.

Hemos creado una comisión específica, en el seno del Consejo Social, para estudiar las acciones más convenientes; se ha habilitado una línea especial de ayudas al alquiler por la

que durante un año se les paga hasta el 80 por ciento de cada mensualidad; se ha abierto un nuevo servicio de asesoramiento para los afectados y de intermediación con las entidades bancarias; se trabaja de la mano de la Plataforma de Afectados, siguiendo de cerca sus requerimientos y las experiencias que ellos nos trasladan...

Logroño está siendo una ciudad pionera en hacer frente a este gran conflicto social que cada vez asedia a más familias, y nos sentimos orgullosos de destacar en ello.

Hasta la llegada del PARTIDO POPULAR al Gobierno Municipal nada se había hecho para paliar la dramática situación que viven las personas afectadas por desahucios o ejecuciones hipotecarias. Debemos decirlo porque es la verdad y no nos vamos a cansar de repetirla

ante actitudes como la del Psoe de Logroño, que nuevamente enarbola la bandera del "yo soy más social que nadie".

No se trata de emprender una carrera sino de actuar contra un problema de tanta trascendencia, contra el que tendremos más posibilidades de éxito si nos mantenemos unidos. Así lo entendemos desde el Partido Popular y así tratamos de hacerlo cuando en abril conseguimos aprobar una declaración institucional que fue aprobada por unanimidad en el pleno. Lamentamos por tanto las últimas declaraciones de los socialistas desmarcándose de la política que hasta el momento hemos ido desarrollando en el Ayuntamiento para ayudar a estos logroñeses. Confiamos en que abandonen pronto esa actitud a nuestro juicio irresponsable y desleal, por el bien de los afectados y de todas las logroñesas.

Deporte para aficionados

Un millar de deportistas aficionados participan en los Torneos Municipales de Logroño Deporte. Los deportes que se practican son baloncesto, fútbol-sala, fútbol 8, tenis, golf y pádel.

El concejal de Alcaldía y Deportes, Javier Merino, ha presentado esta semana los Torneos Municipales de Baloncesto, Fútbol Sala, Fútbol 8, Tenis, Golf y Pádel para la temporada 2012-2013, que contarán con la participación de más de mil deportistas aficionados. Una cifra similar a la del curso anterior y que se organiza en colaboración con las federaciones deportivas riojanas.

Desde Logroño Deporte se organizan estos torneos en las instalaciones deportivas municipales, con materiales, arbitrajes y clasificaciones profesionales.

El concejal de Deportes, Javier Merino, ha resaltado la amplia oferta deportiva y ha agradecido "la colaboración permanente de las entidades deportivas de nuestra ciudad con Logroño Deporte, que permite ofrecer a los logroñeses una completa y variada oferta de actividades deportivas".

Javier Merino destacó que por segundo año consecutivo se mantendrán los perfiles en Facebook y Twitter para que equipos y jugadores puedan compartir imágenes y comentarios sobre los torneos.

Son realidad gracias a la colaboración de las entidades deportivas

En fútbol, se desarrollarán dos torneos, el de Fútbol Sala que cumple su XXVIII edición, y el Fútbol 8 que celebrará su sexta edición; ambos comenzarán el 19 de noviembre y finalizarán en el mes de mayo.



En baloncesto, este curso se celebra la segunda edición y se celebra los mismos meses. En tenis, además de los torneos fin de curso, se realizará un torneo libre en el Centro Deportivo de Las Norias, en febrero. El Campo de Golf de Logroño acoge la celebración de los torneos municipales de golf en San Bernabé y San Mateo, y los torneos de golf con opción a hándicap. Por último, a finales de mayo, se celebrará el Torneo Municipal de Pádel.

'CatArteSano': Catas de vino maridadas con productos riojanos y arte

Cubierto de Arte
CICLO DE ACTIVIDADES CULTURALES Y GASTRONÓMICAS
Logroño, del 1 de noviembre al 31 de diciembre de 2012

Entrada: 9 euros
Alta Resolución
Información y reservas:
Oficina de Turismo de Logroño
calle Portales, 20. Tlf: 941 273 203

15 Noviembre - 27 Diciembre
CATARTESANO
20.00 h. LUGAR: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)

15 CATA DE VINO&PINTURA Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)	06 CATA DE VINO&ESCULTURA Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)
22 CATA DE VINO&LITERATURA Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)	13 CATA DE VINO&TEATRO Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)
29 CATA DE VINO&FOTOGRAFÍA Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)	20 CATA DE VINO&MÚSICA Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)
	27 CATA DE VINO&DANZA Hora: 20.00h Lugar: Espacio Lagares (calle Ruavieja, 50)

'CatArteSano' es una de las iniciativas organizadas dentro del programa 'Cubierto de Arte', que se enmarca dentro de los actos programados con motivo de la Capital Española de la Gastronomía 2012.

El Espacio Lagares es el escenario, a partir de las 20 horas, durante los jueves del 15

de noviembre hasta final de año. Se trata de catas de vino de bodegas logroñesas maridadas con degustaciones de productos de marcas de calidad de La Rioja. Estarán dirigidas por un enólogo y con la participación de artistas que mostrarán su arte en directo. Un escritor, un pintor, un escultor, un actor, un músico, un fotógrafo y una bailarina, todos logroñeses, son los encargados de la parte artística mientras se desarrolla la cata.

La primera jornada de noviembre se dedicó a la pintura, con Javier Juberá; la segunda contará con la literatura de Alberto Vidal, y la tercera, con la fotografía de Nacho Torra. En diciembre, el día 6, Elías del Río mostrará su trabajo en escultura; Rubén Hernández y Carlos Rodríguez lo harán con su teatro el 13 de diciembre; el día 20 será el turno del músico Nacho Ugarte y el 27 de diciembre Cristina García Mancha ofrecerá un repertorio de danza.

Los vinos que se catarán son facilitados por Franco Españolas, Campo Viejo, Darien, Marqués de Vargas, Marqués de Murrieta, Ontañón, Viña Ijalba y Olarra. Los productos, por su parte, son ofrecidos por La Rioja Calidad (aceite, chorizo, peras, producción ecológica, champiñón y setas de La Rioja y pimiento riojano y ternera).

El Ayuntamiento de Logroño recibe el reconocimiento de UNICEF por sus buenas prácticas

La concejal de Familia y Política Social, Paloma Corres, recogió el premio a las buenas prácticas que concede Unicef en el transcurso de una jornada celebrada en el Teatro Albéniz de Málaga.

UNICEF premió tres proyectos locales: 'Consumo responsable de alcohol' (Derecho a la salud), 'El Bretón con la escuela' (Derecho al Ocio y tiempo libre) y 'Atención a familias adolescentes en centros jóvenes: CoNPás' (Derecho al entorno familiar adecuado).

El Ayuntamiento trabaja para conseguir que Logroño sea reconocida 'Ciudad Amiga de la Infancia'.



Comienza el programa de ocio saludable: 'X fin es sábado'



El programa 'X fin es sábado' arrancó el pasado 10 de noviembre en el Polideportivo municipal Noveno Centenario y se prolongará hasta el 16 de marzo. La principal novedad de este año es el cambio de horario, que ahora será de 17 a 22 horas, para ajustarse mejor a los horarios de los jóvenes usuarios.

El objetivo fundamental de este programa multiactividad es la prevención a través del tiempo libre, mediante el desarrollo de una serie de actividades en torno a distintas áreas. Por un lado, se trabajará la educación en valores (prevención del consumo de tabaco y alcohol, habilidades sociales como la comunicación y dinámicas de autoestima) y se realizarán actividades para fomentar una alimentación saludable. En este sentido, se han organizado talleres de cocina con recetas del mundo, bocadillos saludables, tortillas variadas...

Las actividades versarán también sobre la práctica deportiva (con patinaje, esgrima, baseball, hockey, cesta punta y otras técnicas de gimnasia que incluyen bailes, aeróbic, zumba, batuka... No faltarán las zonas de aventura y el área multimedia, donde se

podrá jugar en red, disfrutar de diferentes consolas y, como novedad, participar en la creación de un blog en el que se difundirán las actividades del programa.

X fin es Navidad se celebrará la última semana de diciembre

Por otro lado, el polideportivo albergará una zona de talleres creativos (pulseras kumihimo, adornos de reciclaje, pulseras de macrame...); otro de expresión artística (con la preparación de un flashmob); una zona lúdica (con juegos de mesa, ping pong, fútbol, scalextric...) y un espacio musical.

La oferta de ocio se completará con fiestas especiales, salidas por la ciudad en patines y una excursión de fin de curso.

Por último, se habilitará un espacio de información, un área abierta a la colaboración de asociaciones y una zona de formación de padres de usuarios de 'X fin es sábado'.

Cabe recordar que el año pasado un total de 2.669 usuarios participaron en los programas 'X fin es sábado' (2.180) y 'Por fin es Navidad' (489).

Además, tras la experiencia piloto de 2011, para este curso se consolida la experiencia de 'X fin es Navidad', que se realizará también en el Polideportivo Noveno Centenario los días 26,27,28,29 y 30 de diciembre, en horario de 17 a 22 horas.

17 de noviembre

- Wii: FIFA 12.
- Zona musical: Baila los éxitos 2012.
- Taller de cocina: tortillas diferentes.
- Las Siete y media.
- Hockey.
- Taller de malabares.
- Conoce gente en 5 minutos
- SScalextric.



X fin es SÁBADO

Sábados de 17:00 a 22:00
Jóvenes de 12 a 18 años
Polideportivo IX Centenario

Financia



Ayuntamiento de Logroño

Nuevo éxito de la Muestra de Teatro Aficionado

La Muestra de Teatro Aficionado ha supuesto un nuevo éxito de público en su 29ª edición. El auditorio del Ayuntamiento de Logroño ha registrado excelentes entradas para ver a las ocho compañías que han participado.

En esta edición, se ha rendido un homenaje a la Asociación de Vecinos 'El Carmen' y a los promotores de esta iniciativa. La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, asistió el día de la clausura y momentos antes de que empezase la última representación entregó una placa al impulsor de la muestra, Antonio Pujades, y reconoció el trabajo de otros miembros de la asociación.



Gamarra alabó los esfuerzos realizados por la Asociación de Vecinos de El Carmen para acercar la cultura a los vecinos de Logroño, al tiempo que da la oportunidad a los grupos de teatro aficionados de la ciudad de representar obras en un escenario tan cercano a los logroñeses como es el auditorio del Ayuntamiento.

Durante sus 29 ediciones, más de 250.000 personas han asistido a las funciones organizadas por la Asociación de Vecinos 'El Carmen', con la colaboración del Ayuntamiento de Logroño. La entrada a todos los espectáculos es siempre gratuita.